

OPOSISI

Siap Berkontribusi, LPKA Klas I Kutoarjo Ikuti Upacara Hari Bela Negara Ke-74

LPKA Klas I Kutoarjo - KUTOARJO.OPOSISI.CO.ID

Dec 19, 2022 - 13:09



upacara Hari Bela Negara mengikuti Virtual

KUTOARJO – Menindaklanjuti Surat Menhan no. B/2495/XI/2022 tanggal 28 November 2022 tentang Penyelenggaraan Upacara Hari Bela Negara Tahun 2022 dirangkai dengan Kesiapan Pengamanan Nataru 2022/2023 maka Kepala LPKA Klas I Kutoarjo mengikuti kegiatan Upacara Hari Bela Negara pada hari Senin (19/12).

Upacara yang berpusat di Lapang Upacara Kemenkumham, Jakarta ini turut dihadiri secara langsung oleh Pimpinan Tinggi Madya Utama, Staff Ahli Menteri, Staff Khusus Menteri, Pejabat Fungsional Utama hingga seluruh ASN Unit Utama. Sementara itu seluruh jajaran Kemenkumham RI di Indonesia mengikuti secara virtual melalui aplikasi Zoom.

Bertempat di Aula Sahardjo, Kepala LPKA Kutoarjo beserta jajaran dan seluruh staff mengikuti upacara dan kesiapan Nataru dengan khidmat.

Bertindak sebagai Inspektur Upacara, Komjen. Pol Andap Budhi Revianto, S.I.K

memberikan arahan dalam menyikapi hari Bela Negara Ke-74 serta Kesiapan Nataru 2022/2023.

“ Pada Peringatan Hari Bela Negara ke-74 Tahun 2022 ini, saya mengajak seluruh komponen bangsa untuk bersama-sama menuanikan tugas dan tanggung jawab sesuai dengan profesi”, ujarnya.

Sekjen Kemenkuham RI itu membacakan arahan dari Menteri Kumham RI terkait cuti bersama yang akan berlangsung pada akhir bulan nanti.

“Arahan dari Bapak Menteri Kumham RI bahwa cuti bersama untuk natal dan tahun baru di tiadakan untuk penguatan keamanan dalam perayaan nataru”, ucap Andap.

Selanjutnya, Andap juga menegaskan agar seluruh unit menyelesaikan tugas di sisa hari tahun 2022 dan selalu melakukan deteksi dini menyambut tahun baru.

“Selesaikan tugas dan tanggung jawab kita karena Kita hanya mempunyai waktu kurang lebih 14 hari saja untuk menyelesaikan sisa pekerjaan tahun 2022 secara professional dan akuntabel serta tingkatkan kesiapan pengamanan nataru”, tegas Andap.

Adapun tema pada peringatan Hari Bela Negara Ke-74 pada tahun ini adalah “ Bangkit Bela Negaraku Jaya Indonesiaku”. Dengan harapan agar bangkit dari keterpurukan akibat Covid-19, membela Indonesia di kancah Internasional dalam melindungi Sumber Daya yang dimiliki sehingga dapat mencapai kejayaan.(SA)